



Die Sommerküche ...

Die Sommerküche, ein geplanter 50ter Geburtstag und viel Spaß am Musik machen, wie auch Herr "MH" (ohne Freigabe posten wir keine Namen!) sind schuld an dem Zusammentreffen von Gitarre und Bass. Nach einem sehr lustigen (feuchtfröhlichen) "Wunschkonzert"-Abend in der Sommerküche war die Idee geboren.

Englishman in Ratzdorf ...

Mike ... ist unser Mann aus England. Durch seine originalen "Slang" und seine sehr gute Gesangsstimme begeistert er Alle. Aber auch an der Gitarre, und im Tausch, am Bass überzeugt er mit technischen und musikalischen Fähigkeiten. Auch in England hat Mike schon mit seinem Zwillingenbruder Musik gemacht, das hört man und fühlt man. Ohne Mike kein MeiK!

The Music Man...

Peik ... unser Mann aus Hessen. Auf der Bassgitarre (sowohl auch auf Gitarre!) kann er nicht nur super begleiten, sondern beeindruckende Fills, Licks und Solos spielen! Dazu kommt noch sein toller Gesang als Erst- oder als Zweitstimme auf Deutsch und auf Englisch. Seine jahrelange Erfahrung (z.B. mit seiner Band "Chili Con Chuny" hat er damals in der Colomniahalle in Berlin gespielt!) bringt uns alle bei MeiK & Friends ständig weiter. Auch Braumeister, Technik-Fanatiker, Tontechniker ... oder einfach "The Music Man" ... Ohne Peik, kein MeiK!

... and Friends ??!

... and Friends ?! Gedacht als wechselnde Besetzung bei der "Open Stage" und sonstigen Auftritten, jetzt schon als fester Bestandteil durch Matze.

Matze ist unsere Rhythmusmaschine an der Cajon. Aber auch im Gesang sorgt er für den nötigen Druck und die passende Stimmung.

